
１　日　時 　令和２年１０月７日（水）１３時５５分～１５時２０分

２　会　場 　上杉分庁舎２階第１会議室

　傳野会長　菅井副会長　島田副会長　井上副会長　鈴木副会長

３　出席者 　齋藤庶務理事　太田会計理事  事務局員

　地域政策課長　　

（4）町内会役員永年勤続表彰について

（5）市連長会と市民局との意見交換について

（6）仙台市地域活動ガイドライインについて

仙台市連合町内会長会第7回正副会長会（報告）

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

 (1) ブロック塀等実態調査について

　 　本件について、広聴統計課から説明がありました。

 (2) 市政コールセンターの開設について

３ 議題

 (3) 町内会活性化講座の案内について

　 　本件について、地域政策課から説明がありました。

 (2) 審議会等報告について

　 　本件について、建築指導課から説明がありました。

　 　本件について、地域政策課から説明がありました。

　 　本件について、地域政策課から説明がありました。

　 　本件について、地域政策課から説明がありました。

　　　　事務局より提示された式次第により進行することになりました。

  　　　10月14日開催の本件で協議する議事について、事務局より協議がありました。

２ 報告

 (1) 創立50周年記念事業について

　　　菅井副会長から「第５回仙台市交通政策推進協議会」の出席報告がありました。

 (1) 第1回広報委員会について

　　②　第1回小委員会の議事について

　　　9月17日に開催された本件の協議内容について事務局から報告がありました。

       た。事務局より提示した収支案を一部修正したうえの不足分を仙台市に要望する

　　　 ことにしました。

　　① 事業の予算(案）と仙台市に要望する補助金について、事務局より協議がありまし



４　その他

（2）北方領土返還要求署名運動の依頼について

    した。

　　との報告がありました。

 (1) 赤坂一丁目町内会からの事例紹介について

　　　本件について、手作りの回覧板が紹介されました。

　　とを事務局が報告しました。ただし、区連協への依頼は11月以降とすることになりま

（3）日赤病院の移転について

　　　鈴木副会長から地元において日赤病院移転反対の請願を市長に提出する予定である

　　　本件について、例年どおり県民会議より依頼があったので、各区連協に依頼するこ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ー以上ー　


